

はなやま環境月間
まちをきれいに花いっぱいに
11月2日(日)、未来地球局と
まちづくり応援隊のメンバーが
ハナミズキ通りを飾る花の里親
のプランターに土を入れ替える
作業を実施。

9日(日)のクリーン塙山デー



左から本田さん、小貫さん、西村さん、伊藤さん

に合わせて予定していた、塙山
スポーツ少年団員と6年生有志
の花植えは、雨で中止になつた
ため、12日(水)、塙山・ハナミ
ズキ通りの除草、落ち葉掃き後
に未来地球局と参加してくれた
ボランティアで色とりどりのパン
ジーが植え付けられました。

●西村ミチ江さん
○西村ミチ江さん
自ら考へ、学ぶ態度の育成
第2回塙山コミュニティ・スクール協議会
塙山小で開催され、委員9名と
出席しました。



担当 沿道

監査業務を
整理やラン
ナーの誘導

視察来訪
10月29日(水)、埼玉県久喜コ
ミュニティ推進協議会から25名
が来訪し、映像を交えて当会の
活動を紹介しました。

ひたちシーサイドマラソン コース監察でランナーを応援

11月16日
（日）、ひた
ちシーサイ
ドマラソン
2025が

安全確保を行いました。
担当区間は大沼小東側のひた
ちBRT路線上から国道245
号のセブンイレブン日立河原子
海岸入口店前の約2km。ゴールに
向け元気に走るランナーに、市
内の小学6年生が作成した応援
うちわで、エールを送りました。

少年団O.Bによるヨーヨー釣り。
キッズコーナーでは、宝探しやボ
ウリング、他にも魚釣りゲームや
握力チャレンジ、ひもくじ、的あ
て、けん玉、スーパー竹とんぼコー
ナーもありました。



1974年(昭和49年)の茨城国体を契機に、翌年行政指導で小学校区ごとに市民運動が始まり、塙山学区は1980年(昭和55年)に当会が発足しました。時代の流れとともに社会情勢や私たちの生活、個々の考え方も大きく変化してきている今日ですが、その時その時に必要なことや想いを大切に、誰もが住んで良かつたと思えるまちづくりの理念を繋いでいきます。

●コミュニティ活動功労者表彰
塙山学区からは4人が表彰
日立市コミュニティ推進協議会設立50周年記念式典が11月1日(土)、日立シビックセンター音楽ホールで開催され、コミュニティ活動功労者として塙山学区からは4名が表彰されました。

●コミュニティ単会長功労者
○西村ミチ江さん
25年間当会の会長として活動してきました功績から

●コミュニティ活動推進功労者
○伊藤智毅さん
当会設立当初から令和7年3月までの45年間、様々な役員を歴任しながら、塙山のまちづくりに多大なる貢献をした

●本田春雄さん
13年に渡り、安全安心局長や防災担当副会長を兼任。塙山小児童対象の防災教室や住民の防災訓練等、防災士としても安全なまちづくりに大きく貢献した

●小貫亨子さん
25年間コミュニティ活動に携わり、その間、楽集局部長・局長を務め、住民の健康増進と交流事業に大きく貢献した
受賞された皆さん、おめでとうございます。これまでの活動に心から感謝いたします。

1974年(昭和49年)の茨城国体を契機に、翌年行政指導で小学校区ごとに市民運動が始まり、塙山学区は1980年(昭和55年)に当会が発足しました。時代の流れとともに社会情勢や私たちの生活、個々の考え方も大きく変化してきている今日ですが、その時その時に必要なことや想いを大切に、誰もが住んで良かつたと思えるまちづくりの理念を繋いでいきます。

●コミュニティ活動功労者表彰
塙山学区からは4人が表彰
日立市コミュニティ推進協議会設立50周年記念式典が11月1日(土)、日立シビックセンター音楽ホールで開催され、コミュニティ活動功労者として塙山学区からは4名が表彰されました。

●コミュニティ単会長功労者
○西村ミチ江さん
25年間当会の会長として活動してきました功績から

●コミュニティ活動推進功労者
○伊藤智毅さん
当会設立当初から令和7年3月までの45年間、様々な役員を歴任しながら、塙山のまちづくりに多大なる貢献をした

●本田春雄さん
13年に渡り、安全安心局長や防災担当副会長を兼任。塙山小児童対象の防災教室や住民の防災訓練等、防災士としても安全なまちづくりに大きく貢献した

●小貫亨子さん
25年間コミュニティ活動に携わり、その間、楽集局部長・局長を務め、住民の健康増進と交流事業に大きく貢献した
受賞された皆さん、おめでとうございます。これまでの活動に心から感謝いたします。

つなぐ、つながる塙山イズム



発行
日立市塙山学区住みよいまちをつくる会
日立市金沢町2-11-5
塙山交流センター
TEL 34-5404
FAX 34-5337

12月27日(土)13時～
1月3日(土)
塙山交流センター 年末年始休館日

の育成を目標の1つとして掲げています。大人でも難しいことでありますが、これから成長していく子どもたちにとって大事なこと。色々な場面で学校・家庭・地域が連携し、応援していきます。

原子力災害広域避難訓練

災害時の情報は避難に不可欠

10月26日(日)、日立市原子力

災害避難訓練を実施、午後の高

萩中学校までの広域避難訓練は、

悪天候のため中止になりました。

茨城県の情報伝達訓練では、

初の試みで自宅のテレビに専用

機器を接続し、避難指示などの

情報を画面に強制表示し、呼び

かけ・応答する実証実験を行いました。

○高橋校長より1学期から10月

までの児童の様子、川田教頭か

らは1学期に実施した学校評価

アンケートの結果及び課題等に

ついて報告があり、アンケート結

果から見えた課題を中心に意見

交換をしました。

今年度学校では、「自己決定の

場」を意識した、自ら学ぶ態度

までの児童の様子、川田教頭か

らは1学期に実施した学校評価

アンケートの結果及び課題等に

ついて報告があり、アンケート結

果から見えた課題を中心に意見

交換をしました。

○伊藤智毅さん
塙山小で開催され、委員9名と

出席しました。

塙山小で開催され、委員9名と

出席しました。

○伊藤智毅さん
塙山小で開催され、委員9名と

出席しました。

